
                              

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
６月１２日（土）～２２日（火）に「加賀地区中学校体育大会兼県体予選会」〔６／４（金）

郡市陸上競技大会）、１３日（日）に中部日本吹奏楽コンクール石川県大会が行われました。

本校の生徒たちは、積み重ねてきた練習の成果を存分に発揮し、自らの目標に向かいチャ

レンジし続ける姿が見られました。保護者や地域の皆様に応援をいただき、誠にありがと

うございました。県体へ出場する部は、更なる練習を積んで、北信越・全国大会への道を

切り開いていってほしいと願っています。  

さて、早いもので、１学期もあとわずかになりました。4 月には、「目的・目標」を掲げ、

スタートしたことと思います。 1 学期という節目を迎えるにあたり、初心を確認して欲し

いと思います。そして、「やる気スイッチ」を入れ、この３週間を頑張り抜いてほしいと思

います。  

 保護者の皆様には、お子様と一緒にこれまでの学習や生活を振り返っていただき、子ど

ものよさを積極的に認めたり励ましたりする言葉かけをお願いします。学校でも、生徒た

ちとの関わりを大切にしながら、 1 学期の締めくくりをしっかりと行っていきたいと考え

ています。  

ここでは、生徒の皆さんが、１学期の締めくくりの月（７月）を充実させるために、「画

竜点睛（がりょうてんせい）」という言葉を贈ります。  

皆さんが思い描く自分自身の将来の姿（目標）のために、挑戦してきたことがそれぞれ

あると思います。皆さんのこれまでの歩みを大きな自信として、「自分自身の竜」に睛を入

れ、目標に向かって天高く舞い上がってほしいと思います。  

1学期の締めくくり ～ 最後の一歩を大切に ～ 

 画竜点睛の意味と由来は、次のとおりです。  
    

■  意味：最後に大切な部分を加えて、仕上げをするという意味  

■  故事成語の由来  

寺に描かれた４頭の竜に睛（ひとみ）が入れられていなかった。「なぜ睛を入れ

ないのか？」と尋ねると、「睛を入れると命が吹き込まれ、天高く舞い上がって

いくから描かない」と答えた。周りの人々は信用しなかったので、２頭の龍に睛

を入れると、２頭は天に昇っていった。（出典『歴代名画記』）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  
令 和 ３ 年 ７ 月 １ 日 

内灘中学校長 酒井 紀幸 

生 徒 指 導 部 

君は、どんな睛を入れるのか  

画竜点睛



【 公民館に診察券を届けた「いい話」 】 

  先日、学校に地域の方から１通のメールが届きました。本文は以下の通りです。  

 

 

 

 

 

   何気ないことかもしれませんが、実際に行動に移すのはなかなかできることではありません。

このメールについて、校内放送でも紹介し、親切な行動が内灘中学校にどんどん広がっていって

ほしいと伝えました。 
 

【７月の生活目標について】 

  生活目標は「１学期を振り返り、生活の質を高めよう」です。１学期の生活目標は「さわやかな

あいさつ」「時間厳守」「正しい身なり」に重点を置き設定しました。学校全体で振り返ってみる

と、あいさつについては、生徒会の「あいさつチャレンジｗｅｅｋ」の取組もあり、自分から積極

的にあいさつをする生徒が多くなりました。時間厳守については、登校時の遅刻者がほとんど見ら

れず、始業のチャイム前に教室へ入り、チャイムと同時に授業を開始しています。身なりについて

は、白色の靴下は完全に定着していますが、まだ長さが短い生徒もいるようで、改善するように呼

びかけています。 

 有意義な夏休みを過ごすために、また、２学期の良いスタートを切るためには１学期をきちんと

締めくくることが大切です。残りの 1 か月、気を抜かずに生徒を見守っていきたいと考えています。 
    

【近づく夏休み】 

 ７月２２日（木）から夏休みを迎えます。約４０日間の夏季休業です。家庭での生活

ではチャイムが鳴りません。生活のリズムを崩さないように気をつけることが大切で

す。自らの生活を設計し、規則正しい生活をすることで､自主的･自律的な態度も身につ

きます。ご家庭でも生活リズムの乱れにご注意願います。 

 ３年生は夏休み中に高校の体験入学が実施されます。自分たちのこれからを考える貴重な体験です。ま

た、自分の今の姿を評価される機会でもあります。自分自身を見つめ直し、自分を律する姿勢をもって体

験に臨んでほしいと思います。 

夏休み中にも、部活動や補充学習、体育祭の準備など学校で活動する機会があります。欠席する際は確

実に学校へ連絡してください。また、不審者情報をはじめ、事件・事故等が発生した場合も学校に連絡を

お願いします。 

【令和３年度加賀地区中学校体育大会】 

 ６月１２日（土）～２２日（火）に県体出場をかけた加賀地区大会が各会場で行われました。大会に先

立ち、９日（水）には中学校の体育館および chromebook で壮行会が盛大に行われました。その際、生徒

会長の猪股さんから、心熱くなるような激励の言葉がありましたので、紹介したいと思います。なお、大

会・コンクール等の結果については、ホームページに載せてありますのでご覧ください。 
 

 大会に出場する選手のみなさん、いよいよ本番が近づいてきました。これまでの部活動はどうでしたか。

仲間とぶつかり合ったり、うまくいかなかったりしたこともあったと思います。しかし、先輩方から受け

継いだ伝統、後輩や友達からの支え、先生方からの励ましの言葉。いろいろなことがあったから、ここま

で続けてくることができたと思います。ぜひ、大会ではこのような状況の中で試合ができることに感謝と

喜びを感じながらこれまでの成果を発揮してください。少しでも多くの勝利を勝ち取れるよう生徒会一同、

心より応援しています。                          生徒会長  猪股 蒼 

題名：中学生に感謝です 

突然のメール失礼いたします。私事で恐縮ですが、先日、病院の診察券をなくしてしまいました。

そのなくした診察券を公民館の主事さんが届けてくれました。話を聞くと、中学生の男の子が道路

に落ちていた診察券を公民館に届けてくれたということです。恥ずかしながら、自分が中学生のこ

ろは、なかなかこのような親切をすることが出来なかったように思います。届けてくれた中学生が

どなたか分からず、お礼を言うことはできませんが、今の内灘中学生は、親切な子がいるんだな

と、小さなことながら嬉しくなりました。迷惑かと思いつつ、メールを差し上げた次第です。拙文

失礼しました。 

 

 


